

Kinderfeuerwehr Abbesbüttel

Flughafenfeuerwehr Hannover

Die Kinder der Kinderfeuerwehr Abbesbüttel konnten am 11. Mai gemeinsam mit der Kinderfeuerwehr Meine zum Hannover Flughafen fahren. Dort haben sie nicht nur den Flughafen mit all seinen Facetten gesehen, sondern haben auch viele Eindrücke bei der Flughafenfeuerwehr sammeln können. Die Rundtour über den Flughafen begann bei den Check-in Schaltern und den Sicherheitskontrollen am Gateway. Natürlich galt hier auch für uns höchste Sicherheit. Anschließend ging es zum Highlight des Tages: die Flughafenfeuerwehr. Auf dem Weg dorthin wurde uns viel zu den Rollbahnen und Flugzeugen des Flughafens erklärt, so dass auch die etwa 5-minütige Fahrt nicht langweilig wurde. Dort angekommen haben wir viele Informationen zu den Feuerwehrfahrzeugen und dem alltäglichen Leben der Feuerwehrfrauen und -männer bekommen. Für die Kinder war es

aber viel spannender, die ganz großen Fahrzeuge zu sehen und sich in die riesige Fahrerkabine zu setzen. Nachdem wir unsere Eindrücke der Feuerwehr in Form von Fotos festgehalten hatten, ging es mit dem Bus wieder zurück zu den Abflughallen. Zum Abschluss der Rundtour konnten wir noch die Kofferlogistik vom Flugzeug bis hin zu den Abholbändern verfolgen und verabschiedeten unsere Gruppenführerin dann auf der Aussichtsplattform, von der aus sich das gesamte Flughafengelände überblicken lies. Um den schönen Tag angemessen ausklingen zu lassen, hat sich die Kinderfeuerwehr Abbesbüttel anschließend im heimischen Gerätehaus versammelt und noch eine Kleinigkeit gegessen.

Auch die Betreuer hatten einen unvergesslichen Tag mit den Kindern der Kinderfeuerwehr Abbesbüttel und vielen schönen Eindrücken.

